



TABLE TOP GUYUB SESARENGAN #6

Pelaku Wisata DIY Promosi ke Bali

YOGYA (MERAPI) - Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) DIY menggelar Table Top PHRI DIY Sesarengan #6 di Bali. Kegiatan tersebut sebagai salah satu bentuk promosi pariwisata DIY ke Bali.

Ketua BPD PHRI DIY, Deddy Pranowo mengungkapkan, setidaknya ada 40 seller yang terdiri atas hotel bintang tiga hingga bintang lima, restoran, destinasi wisata serta pusat oleh-oleh di DIY mengikuti kegiatan tersebut pada akhir Mei lalu di Harris Hotel & Residences Sunset Road Bali.

"Ajang promosi pariwisata Daerah Istimewa Yogyakarta ini diramaikan oleh stakeholder dari seluruh kabupaten kota di Yogyakarta seperti Sleman, Bantul, Kulon Progo, Gunung Kidul dan Kota Yogyakarta," ujar Deddy Pranowo dalam rilisnya, Senin (3/6).

Selain itu Deddy menilai selama ini Bali dipandang sebagai potential market bagi pelaku pariwisata di DIY, khususnya inbound market. Sehingga kali ini dipilih kembali sebagai tempat penyelenggaraan table top.

Joko Paromo SPar dari Divisi Buyer PHRI DIY menambahkan, dari kegiatan tersebut antusiasme buyer

yang terdiri dari biro perjalanan wisata di Bali dan kabupaten sekitarnya sangat tinggi. Hal ini terbukti dengan pendaftaran yang diterima panitia mencapai lebih dari 50 buyer. Kegiatan promosi dalam bentuk Table Top ini mendapat dukungan penuh dari Dinas Pariwisata Sleman, Bantul, Kulon Progo, Gunung Kidul dan Kota Yogyakarta. Hal ini sebagai upaya menggairahkan sektor pariwisata di DIY, khususnya setiap kabupaten dan kota agar semakin berkelanjutan.

Ketua Penyelenggara Table Top Guyub Sesarengan PHRI DIY, Muhtar Habibi berharap dengan adanya kegiatan tersebut dapat mendorong penjualan disegala sektor pariwisata, meningkatkan networking, menambatkan data base, memperluas jejaringan dalam pemasaran.

Sementara Direktur Pemasaran Kemenparekraf RI, Dwi Marhen Yono mengapresiasi kegiatan Table Top PHRI DIY Guyub Sesarengan ini. Sinergi yang dilakukan sangat kompak antar stakeholder hingga terlaksana sampai seri keenam di Bali. "Pariwisata di Bali dan DIY memiliki



Kegiatan Table Top PHRI DIY Sesarengan #6 di Bali sebagai bentuk promosi pariwisata DIY ke Bali.

kuatan masing-masing, sehingga potensi ini dapat semakin menguatkan pariwisata di masing-masing daerah," tegas Dwi Marhen Yono.

Selain dihadiri Direktur Pemasaran Kemenparekraf RI, acara itu juga dihadiri oleh pejabat yang terdiri dari

Wakil Gubernur Bali, Bupati Badung, Dinas Pariwisata Provinsi Bali, ketua asosiasi-asosiasi terkait, seperti PHRI, ASITA, ASTINDO, ASPPI, IPI, Bali dan Badung sebagai bentuk sinergi tanpa batas di bidang pariwisata.

(Usa)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005